

MONTREUX VEVEY

2020
mv

Freddie Mercury dans la légende



Les «Freddie Celebration Days» proposent un marché, des concerts, des animations, des performances et des rencontres avec des personnalités qui ont côtoyé l'artiste.

Chaque année depuis 2003, un hommage particulier est rendu à l'immense star qu'était Freddie Mercury, chanteur emblématique du groupe britannique Queen et grand amoureux de la ville de Montreux, disparu tragiquement en 1991. Mis sur pieds grâce à l'énergie d'une poignée de passionnés de la région, les «Freddie Celebration Days» proposent un marché, des concerts, des animations, des performances et des rencontres avec des personnalités qui ont côtoyé l'artiste. D'année en année, le succès de la manifestation ne cesse de croître. L'édition 2019 (5-8 septembre), qui a vu notamment la participation

de trois cover bands et du Chœur des écoles de Vevey, a ainsi battu tous les records d'affluence. Il est vrai qu'elle succédait à la sortie du film « Bohemian Rhapsody » et qu'elle coïncidait avec le 73^e anniversaire du chanteur ! Autour de la statue de leur idole, décorée au fil des jours de fleurs et de petits mots autographes, près d'un millier de personnes, provenant des quatre coins du monde, se sont réunies et ont communié avec émotion, justifiant ainsi la citation de Freddie Mercury : « Je ne serai pas une rock star, je serai une légende ». Prochain rendez-vous : du 3 au 6 septembre 2020.

Freddie Mercury forever

Every year since 2003, Freddie Mercury, the legendary singer of the British rock group Queen, is honoured during the first week-end of September by Montreux, a city he loved. The rock star tragically passed away in 1991. The "Freddie Mercury Celebration Days" are organised by a group of the region's passionate fans. Concerts, entertainment, performances and meetings with personalities who knew the artists are part of the programme. Year after year, the event draws more visitors to Montreux. During the Celebration Days 2019 (from 5 to 8 September) the Elementary and

Secondary School Choir of Vevey interpreted "Love of my Life" and three cover bands played before an enthused audience. This edition broke all attendance records, for it coincided with the release of the Bohemian Rhapsody film and the 73rd birthday of the artist! Close to a thousand fans from all over the world gathered at their idol's statue, decorated as days passed with flowers and hand-written notes, thereby justifying what Freddie Mercury once said: "I won't be a rock star, I'll be a legend". Next Celebration Days: 3 to 6 September 2020

